

Quelle: Verlag Linus Wittich vom 21.03.2014 12/14

Kindertagesstätte am Jakobsweg in Plein



"Erste Hilfe" für die Kinder der Kita am Jakobsweg

Alle Kinder standen am Fenster und staunten nicht schlecht, als der Krankenwagen auf das Kita-Gelände fuhr. Grund für den Besuch war, dass die älteren Kinder erste Erfahrungen zum Thema "Erste Hilfe" sammeln konnten. Gemeinsam mit Michael Basten übten die Kinder, was Erste Hilfe überhaupt ist und wo sie anfängt. An einem Handy lernten sie, wie man einen Notruf absetzt und was für Angaben man dafür benötigt. Die Kinder erfuhren, wie eine Rettungskette funktioniert und wie man jemanden, der bewusstlos ist, in die stabile Seitenlage bringt. Auch wie man Verbände richtig anlegt übten die Kinder. Danach ging es raus, um den Krankenwagen zu erkunden. Zum Abschluss durften die Kinder eine Runde im Krankenwagen mitfahren.